

Le court de tennis devient multisport



C'est vers la fin des années 1980 que fut réalisé le terrain de tennis au complexe sportif du Pont de Membre. Ce sport étant en pleine évolution et démocratisation bénéficiait alors de cet essor pour inciter les pouvoirs publics à favoriser son développement. La commune s'était ainsi pourvue de cet équipement qui répondait ainsi à une forte demande de l'époque.

Cette installation fut malheureusement fort endommagée par la crue de juin 1990 qui engendra des travaux de réparation avec en particulier un mur de soutènement en mesure de résister à un éventuel orage de cette ampleur.

La surface vieillissante et dégradée a engendré il y a quelques années sa réfection par la pose d'un revêtement en bitume. Malgré cette remise en état, la seule vocation de ce court était

De nouvelles offres pour le complexe sportif du Pont de Membre.

uniquement et toujours vouée à la pratique du tennis, c'est pour cette raison que la municipalité a décidé de lui apporter quelques aménagements supplémentaires qui transforment cet espace en équipement pluriactif. Le filet de tennis est toujours là et peut, grâce à deux poteaux adaptés, permettre de jouer au volley ball ou au badminton. Deux terrains de basket-ball ont été également aménagés sur l'espace de la largeur ainsi qu'un mini-terrain de foot ball ou de hand-ball. Ces nouveaux aménagements permettront ainsi d'offrir une diversité d'activités pour cet espace ludique qui est en bonne place, à proximité du stade municipal, du parcours de santé et de l'aire de jeux de quilles et de pétanque.